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Oficio 11° 258/GP/2019

CAMARA MUNICIPAL DE ITAPORA, 19 de Dezembro de 2019.

A Sua Exceléncia
Rodrigo Maia
Presidente da Cfimara dos Deputados Federais
70160-900 BRASILIADF

Assunto: Eucaminha a M0050 de Apoio n°. 052/2019 - A PEC 15/2015 - NOVO FUNDEB, aprovada por
unanimidade.

Exmo. Deputado,

Com os meus cordiais cumprimentos, _honra-me levar ao conhecimento de Vossa
Senhoria, a M0950 de Apoio n°. 052/2019 - A PEC 15/2015 - NOVO FUNDEB, aprovada
por unanimidade, em Sesséo Ordinéria, realizada dia 03/12/2019, préximo passado.

Esta Cémara de Vereadores e Vereadoras, Senhor Deputado, esté convicta que 0
apelo formulado na presente M0950 de Apoio, mereceré justa acolhida e seré prontamente
atendida.

Renovo no ensejo, a expresséo de minha perfeita estima e especial consideragéo.
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DE APOIO NIREG N°

AUTOR PRINCIPAL: 000354/2019

DESTINAT/\RlO(S)
Sr. Davi Alcolumbre - Presidente do Senado

Federal

var. Loumes Strunati

AUTORIA CONJUNTA ABAIXO RELACIONADA

Senhor Presidente, apresentamos a Vossa Exceléncia, nos termos regimentais, MOQ/310
enderegada A Sua Exceléncia - Sr. Davi Alcolumbre - Presidente do Senado Federal , com
providéncias para:

- A Sua Exceléncia Sr. Rodrigo Maia - Presidente da Camara dos Deputados
Federais '

- A Sua Exceléncia Sr. Paulo Corréa - Pres. Assembleia Legislativa do Estado do
Mato Grosso do Sul
Apresentando: .-.. ~

MOQAO DE APOIO A PEC 15/2015 NOVO FUNDEB

JUSTIFICATIVA

Nos vereadores (as) do municipio de ltaporé do Estado de
Mato Grosso do Sul, em Audiéncia Pilblica realizada dia 29 de novembro de 2019, manifestamos
nosso apoio incondicional a Aprovagao da PEC 15/2015, do Novo Fundeb pelo Congresso
Nacional e a manutengao da vinculagao constitucional para a educagao (conforme o Art. 212, da
Constituigao Federal) e a SGUGE, uma vez que a desvinculacgao orgamentaria nessas areas ja se
mostrou contraproducente em outros momentos de nossa histéria republicana. Existem indmeros
motivos para defender o Fundeb permanente e com mais recursos. Destacamos a seguir as cinco
principais razées pelas quais essa proposta é fundamental para a educagao pilblica:

1. Muitas escolas poderao ficar sem recursos
Principal mecanismo de financiamento da Educagao Basica,

0 Fundeb é atualmente responsavel por 50% de tudo 0 que se investe por aluno a cada ano em
pelo menos 4.810 municipios brasileiros (86% do total de 5.570 municipios). Se 0 Fundeb nao for
renovado, quase metade das escolas do pais poderao fechar as portas, deixando alunos sem
aulas. O Fundeb precisa ser permanente para que os estudantes nao corram o risco de perder
esse direito - e com mais recursos, para incluir os que ainda estao fora das redes.

2. Corrige desigualdades socioeconémicas regionais
O Fundeb é um conjunto de 27 fundos que distribui os

recursos da educagéo em todos os entes da Federagao, diminuindo as desigualdades regionais
no campo da educagao. Para se ter uma ideia, apesar dos municipios obterem cerca de 18% da
arrecadagéo tributaria, e os estados 25%, esses entes séo responsaveis, respectivamente, pelo
atendimento de 43% e de 35% do total de matriculas escolares. O Fundeb torna essa distribuigao
de recursos mais justa, dando mais recursos para quem atende mais estudantes. Em 2019,
receberam a complementagao da Uniéo os seguintes estados: Alagoas, Amazonas, Bahia, Ceara,
Maranhao, Para, Paraiba, Pernambuco e Piaui. Com 0 aumento do aporte da Uniéo, dos atuais
10% para ate 40% em 10 anos, a maioria dos estados sera beneficiada com esses novos
FGCUFSOS.
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3. Promove a qualidade da educagao pllblica
O CAQ (Custo-Aluno Qualidade) é um mecanismo para

determinar o quanto o Brasil precisa investir por aluno ao ano para garantir um padrao de
qualidade do ensino. Foi incluido em quatro das doze estrategias da Meta 20 do novo PNE (Plano
Nacional de Educagéo, Lei 13.005/2014). Para realizar este caloulo, o CAQ considera oondioées
como tamanho das turmas, formaoéo, salarios e carreira oompativeis com a responsabilidade dos
profissionais da eduoagéo, laboratorios, bibliotecas, quadras poliesportivas, entre outros
equipamentos, para cumprir a lei. O CAQ precisa ser regulamentado e o novo Fundeb permanente
e com mais recursos da Uniao podera garantir esses recursos para a qualidade da educaoao.

4. Valoriza os(as) trabalhadores(as) em educaoéo
A CNTE prop6e a subvinculaoao de no minimo 80% dos

recursos do Fundeb para remunerar todos os profissionais da educaoao. O aumento do aporte da
Uniao é uma forma de garantir melhores condioées de trabalho, salario e carreira para as
trabalhadoras e trabalhadores das escolas plliblicas. Essa valorizaoao requer a imediata
regulamentagéo do piso salarial profissional e de diretrizes nacionais para os planos de carreira da
oategoria, direitos previstos no art. 206 V e Vlll da Constituioao Federal. .

5. Fundeb atende a demanda por direito a eduoaoao!
O Fundeb ja provou ser um instrumento extraordinario para

aumentar o ndmero de matriculas nas escolas. Mas os recursos ainda séo insuficientes. O
aumento do aporte da Uniéo no Fundeb, dos atuais 10% para 40% em 10 anos, além da inclusao
de novas reoeitas _ao Fundo (sobretudo as riquezas provindas da exploraoao de petroleo, gas e
minerios), é importante para que o pais de fato possa incluir, com qualidade, os mais de 2 milhées
de crianoas e adolescentes que ainda estao fora da escola. Também é necessario para a inclusao
dos quase 80 milhées de jovens e adultos acima de 18 anos de idade que néo concluiram a
educaoao basica e os mais de 13 milhées de adultos analfabetos no pais.

Requeremos ainda, com base no artigo 114, paragrafo 3°, inciso
Vll do Regimento lnterno, que esta proposioao seja discutida e votada na Ordem do Dia da
presente sessao.

Requeremos, ainda, se dé conheoimento desta ao propostado.

EDlFlClO KAORO SUZUKE, 4 de Dezembro de 2019.
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Registro n° 33/2020
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Documento Of 258/2019 Presldencia
Classificacao PROPOSIQ/510 - APOIO/REPUDIO A APROVAQAO
Sltuacéo em analise

interessado Vereadora Celia Frota - Presidente da Camara Municipal de ltapora/MS
Assunto Mocao de ApOlO a PEC n° 15/2015. que trata do novo Fundeb
eDoc/SIDOC n° 238992/2019

Andamentos
10/01/2020 10 20 (702287) SEDOC para NAJUR
13/01/2020 16 16 (6331) NAJUR

Para distnbuir
13/01/20201616(6331) NAJUR

Distribuido a0 Vitor
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Protocolado em 07/01/2020 10 44 Ponto 702287 (registro 10/01/2020 10 20 18)
Alterado em 10/01/2020 10 20 Ponto 702287
Origem Presidencia
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